
                   
 
 
 

         
              Zaccariotto: «Impegno massimo 
         ma i mezzi non sono sufficienti» 
 
 
                                                                                           Mercoledì 23 Dicembre 2009, 
 
«Neve, ghiaccio e così basse temperature sono state un evento eccezionale.                       
Non eravamo preparati allo spessore di questa emergenza, malgrado il personale abbia 
lavorato anche 11 ore consecutive».  
Così la presidente della Provincia, Francesca Zaccariotto, ha spiegato i disservizi di questi 
giorni e le strade provinciali dalla rischiosa percorrenza. Una chiacchierata che ieri mattina la 
presidente ha voluto fare con i giornalisti, per il tradizionale scambio di auguri a Ca’ Corner.  
«Malgrado si siano versate tonnellate di sale - ha continuato la Zaccariotto - non sapevamo 
ci volesse mischiato anche il magnesio, per affrontare le bassissime temperature.                   
Inoltre i mezzi non erano idonei per spezzare le lastre di ghiaccio. Purtroppo l’impegno                 
non è stato compensato dai risultati. 
 D’altronde anche le amministrazioni comunali non hanno investito sugli apparati mobili e 
sui materiali per affrontare questo tipo di emergenze». 
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